

# *Denuncian impacto del bloqueo norteamericano a la enseñanza artística de Cuba*

---



La Habana, 2 sept (RHC)- El Ministerio de Cultura de Cuba denunció que la política hostil del bloqueo impuesto por Estados Unidos al país caribeño limita la adquisición de insumos y materiales necesarios para el estudio de las diferentes disciplinas en la enseñanza artística.

En un informe a pocos días del inicio del curso escolar, las aulas que acogerán a más de ocho MIL estudiantes de las instituciones del Centro Nacional de Escuelas de Arte volverán a abrir bajo el impacto negativo del cerco económico, financiero y comercial de Washington.

En el documento se explica que SI los instrumentos para música, óleos y pinceles para las artes plásticas, zapatillas y vestuarios de los estudiantes de danza, pudieran ser adquiridos en el mercado norteamericano, el país tendría un ahorro considerable.

Entre las principales afectaciones económicas están las presentaciones en vivo de músicos cubanos en Estados Unidos, que deben ser con carácter de intercambios culturales, sin mediar contratos comerciales entre las partes, por lo cual las empresas cubanas no obtienen beneficios financieros, y se afectan al no poder comercializar en otros mercados durante el periodo de intercambio.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/104434-denuncian-impacto-del-bloqueo-norteamericano-a-la-ensenanza-artistica-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**